Helstorf, 22.03.2017

Antrag zum Thema Dorfentwicklung

Da sich der neue Ortsrat Helstorf erst in seiner neuen Zusammensetzung finden muss, kann es zu Problemen in der Entscheidungsfindung kommen. Innerhalb des Ortsrates Helstorf ist es zu einem Mißverständnis bezüglich der Teilnahme Dorfentwicklung gekommen.

Der neue Ortsrat sollte sich die Belange der Stadtverwaltung zum Thema Dorfentwicklung anhören, um dann in eine Entscheidungsphase – mit entsprechendem Hintergrundwissen- treten zu können.

Wir stellen daher den Antrag:

- Die Ortsbürgermeisterin möge Kontakt zur Stadtverwaltung aufnehmen und das Interesse des Ortsrates Helstorf an einer Informationsveranstaltung "Dorfentwicklung" mitzuteilen.
- Die Ortsbürgermeisterin wird beauftragt, einen Termin für die Informationsveranstaltung - in absehbarer Zeit – mit der Stadtverwaltung abzuklären.
- Die Form der Informationsveranstaltung (öffentlich/nicht öffentlich) obliegt der Absprache zwischen Stadtverwaltung und Ortsbürgermeisterin

We Bertram Call

FDP-Fraktion im Ortsrat Helstorf